

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Awasi Dana Desa Cisitu: Sinergi Aparat Keamanan dan Masyarakat untuk Pembangunan Berkelanjutan

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Dec 25, 2023 - 14:51



Sukabumi, 25 Desember 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Briptu Erdian, bersama Babinsa Serda Mulyadi, turut hadir dalam kegiatan monitoring penyaluran insentif dan operasional yang bersumber dari Dana Desa (DDS) dan Alokasi Dana Desa (ADS) pada hari Senin, 25 Desember 2023. Acara ini dihelat di Aula Kantor Desa Cisitu, Kampung Cisantri, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam kegiatan tersebut menunjukkan komitmen aparat keamanan untuk mendukung transparansi dan akuntabilitas dalam penyaluran dana desa. Pada kesempatan ini, mereka hadir bersama-sama dengan sejumlah tokoh masyarakat dan perwakilan lembaga desa, antara lain Ketua BPD, Ketua LPM, Ketua MUI, Ketua TP PKK, Ketua RT, Ketua RW, Karang Taruna, Kader Posyandu, Linmas, Guru PAUD/TK, Guru Ngaji, serta elemen lainnya yang terlibat. Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka menjaga kejelasan dan keberlanjutan penggunaan dana desa untuk tahun anggaran terakhir 2023. Dalam forum tersebut, Kepala Desa Cisitu memaparkan rincian alokasi dana desa dan penggunaannya, termasuk penyaluran insentif dan operasional. Bhabinkamtibmas dan Babinsa menjalankan peran aktif dengan mengamati jalannya kegiatan, memastikan keterlibatan semua unsur yang relevan, serta memberikan kontribusi positif dalam upaya menjaga transparansi dan akuntabilitas pengelolaan dana desa. Kehadiran mereka juga menjadi simbol sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam mendukung pembangunan desa. Melalui kegiatan ini, diharapkan terbentuk kolaborasi yang kuat antara aparat keamanan dan seluruh elemen masyarakat Desa Cisitu. Sinergi ini menjadi landasan bagi terwujudnya pengelolaan dana desa yang efektif, berkelanjutan, dan memberikan dampak positif bagi kesejahteraan masyarakat setempat.